Gobierno E.U. Pedirá \$270 Millones Ayuda a 'Contras'

WASHINGTON, septiembre 10 (AP).— El secretario norteamericano de Estado, George Shultz, dijo hoy al Congreso que el gobierno pedirá 270 millones de dólares de ayuda para las fuerzas rebeldes antisandinistas por un periodo de 18 meses, a partir de fines de septiembre en que expira la que viene recibiendo actualmente.
Shultz did durante su comparaces.

que viene recibiendo actualmente. Shultz dijo durante su comparecen-cia ante la Comisión de Relaciones Exteriores del Senado que los Estados Unidos "no permitirán que países tan cerca de nuestras fronteras como Ni-

Café Cierra

NUEVA YORK, septiembre 10 (UP1).— El café para entrega futura cerró hoy con baja de 105 puntos a 25 puntos de alza en la lonja local.

Se vendieron 2,772

Las cotizaciones

Las cotizaciones para entrega inme-diata promediadas por los corredores fueron como sigue: Guatemala ... 113.00 El Salvador... 113.00 Mexicano F.O.B.

lotes.

con Baia

caragua se conviertan en lugares des-de los cuales la Unión Soviética y sus aliados puedan amenazar militar-mente la seguriad nacional de nues-tros amigos o de nuestro país".

El gobierno pedirá nuevos fondos de ayuda para poner fin a las dudas y la incertidumbre en torno al compromiso mantenido al respecto por los Esta-dos Unidos, creadas por las vacilacio-nes y decisiones contradictorias to-madas en este asunto que han venido

-Favor pase a la página 21.

Maniobras Franco-Alemanas Realizarán Entre 21 v 24

PARIS, septiembre 10 (EFE).— Las maniobras militares francoalemanas que se desaalemanas que se desa-rrollarán entre los pró-ximos días 21 al 24 en Baviera y en Baden-Wurtemberg, serán las más grandes que se hayan organizado, se in-formó hoy en París.

Por parte francesa in-Por parte francesa intervendrán 20 mil hombres y por la germanoccidental 55.000, mientras que el número de vehículos asciende a 20.000 y el de helicópteros a 400.

El objetivo de estas

grandes maniobras es poner a prueba la capacidad contunta de Bonn y París para responder a una presunta agresión -Favor nase a la nágina 21



AVION DERRIBADO. N'Djamena, Chad, septiembre 10. Soldados franceses observan restos del bombardero libio "Built Tupolev", de fabricación soviética, derribado por la artillería antiaérea francesa. (Cable-foto AP)

ONU Tendrá más Acceso a **Archivos Crímenes Nazis**

NACIONES UNIDAS, septiembre 10 (EFE).— El Secretario General de la ONU iniciará con-sultas este mes con los suitas este mes con los 17 miembros de la Comi-sión de Criminales de Guerra (CCG) de la ONU para permitir un acceso más amplio que el actual a los archivos sobre crimenes de guerra nazis, se informó oficialmente hoy.

Los archivos, que con-tienen acusaciones so-bre los crimenes de los nazis, han permanecido prácticamente inaccesibles durante casi 40 años, excepto para los gobiernos, que podían

-Favor pase a la página 21.

Resumen mundial



Shultz se Reunirá con Cancilleres de C.A. en Noviembre

WASHINGTON, septiembre 10 (AP).— El Secretario de Estado George P. Shultz dijo hoy que analizará personalmente con los cancilleres latinoamericanos el proceso de paz en Amé-

rica Central, durante la asamblea general de la Organización de los Estados Americanos (OEA), a efectuarse en la ciudad californiana de San Francisco a

partir del 9 de noviembre.

La reunión continental se efectuará 48 horas después que entre en vigencia el plan de paz para Centroamérica formulado por el Presidente Oscar Arias de Costa Rica.

Tres Muertos deja Atentado con Bombas en Madrid

MADRID, septiembre 10 (DPA).— Tres personas murieron esta madrugada en España a consecuencia de atentados con explosivos. Se trata de dos miembros de la guardia civil y una

Los dos agentes de la guardia civil murieron -Favor pase a la página 11.



ATACADO POR IRAN. Dubai, Emiratos Arabes, septiembre 10. Trabajador de mantenimiento con restos de esquirlas en sus manos muestran el daño causado al barco chipriota "Haven", atacado por Irán cuando se conducía hacia Arabia e Indonesia. (Cable-foto AP).

Indulto Pide Díaz Herrera a Pdte. Delvalle en Panamá

PANAMA, septiembre 10 (EFE).— El coronel retirado Roberto Díaz Herrera, tras reconocer que actuó en un "estado mental atípico" y aceptar su responsabi-lidad en "hechos que atentaban contra el go-

bierno nacional y su se-guridad", pidió el indulto presidencial.

Diaz Herrera, en una declaración ante las autoridades fiscales y divulgada hoy por las fuerzas de defensa, ad-mitió que su estado mental, cuando atentó contra la "personalidad

-Favor pase a la página 29.

535 Fábricas de Cocaína Destruyen en Bolivia

LA PAZ, septiembre 10 (DPA).— El gobierno boliviano afirmó hoy que durante el último año logró destruir 535 fábricas de cocaína y detener a 1.145 personas involucradas en narco-tráfico mediante operativos realizados por la Dirección Nacional de Control de Sustancias

Peligrosas.

Peligrosas.
El Ministro del Interior, Juan Carlos Durán, dijo que desde
agosto de 1986 el gobierno ha efectuado notables avances en la aplicación de la politica de
lucha contra el narcotráfico que lleva adelantráfico que lleva adelan-

-Favor pase a la página 15.

Barco Chipriota Atacado por Irán en G. Pérsico

DUBAI (EAU), septiembre 10 (EFE).— Un tiemore 10 (EFE).— Un buque de guerra iraní atacó hoy un petrolero de bandera chipriota en el Golfo Pérsico, cau-sando daños materiales pero no víctimas, infor-

mó Radio Dubai. El ataque tuvo lugar a unos 160 kilómetros de las costas de Dubai (Emiratos Arabes Uni-dos), poco después de que Irán amenazara con tomar represalias por los bombardeos de que fue objeto ayer miérco-les por parte de la avia-ción iraquí

ción iraquí.

El petrolero chipriota

de 232.164 toneladas—

-Favor pase a la página 69.

En Guatemala:

Paro Empresarial Hoy Contra Reforma Fiscal

GUATEMALA, septiembre 10 (EFE).— Las fuerzas de seguridad del Estado de Guatemala se encuen-tran en "estado de alerta" en previsión de incidentes por el rechazo a la reforma fiscal impulsada por el go-

reforma fiscal impulsada por el gobierno democristiano.

A la reforma fiscal se oponen el empresariado y un Frente Civico Nacional (FCN), que integran los partidos políticos de derecha, a los que se sumó hoy la Unión del Centro Nacional (UCN), primera fuerza de oposición

El FCN organiza una manifestación para mañana a las 11 horas (17 GMT)

en tanto el sector empresarial convocó a un paro nacional entre las 8 a las 12:30 horas (14 a 18:30 GMT) para protestar contra el proyecto impositivo. La concentración de las fuerzas de

seguridad fue anunciada esta mañana por el ministro de la Defensa, general Héctor Alejandro Gramajo, y el portavoz de la policia nacional, Carlos Escoto.

Gramajo indicó que "el ejército apoya al gobierno y que está alerta para defender la institucionalidad y garantizar la paz".

Según la oposición política y el em--Favor pase a la pagina 34



PARO NACIONAL. Guatemala, septiembre 10. En todas las gasolineras se observaron colas de personas que deseaban llenar los tanques de sus vehículos ante la amenaza del paro nacional anunciado por el sector privado hoy, en protesta por los nuevos impuestos. (Cable-foto AP).